

ASPIRASI WARGA

Hilton si Kuda Hitam Angkatan 89 Siap Pimpin IKA SMANSA Lubuk Basung

Zul Abrar - AGAM.ASPIRASIWARGA.COM

May 3, 2022 - 18:34



Agam - Mubes dan Reuni Akbar IKA SMANSA Lubuk Basung tambah seru dengan bermunculan kandidat dari berbagai angkatan dari alumni SMA Negeri 1 Lubuk Basung.

Salahsatunya si Kuda Hitam dari angkatan 89 SMA Negeri 1 Lubuk Basung, Kabupaten Agam.

Munculnya si Kuda Hitam angkatan 89 SMANSA Lubuk Basung akan jadi tanda tanya besar bagi alumni lainnya untuk jadi ketua umum IKA SMANSA Lubuk Basung nantinya.

Ketua Harian Alpa One 86/89 Herdinal, ST mengatakan angkatan 89 akan merekomendasikan Helton untuk calon ketua IKA SMANSA Lubuk Basung periode 2022-2027.

"Kami sudah sepakat Helton jadi ketua IKA SMANSA Lubuk Basung," katanya pada media, Selasa, (3/5/2022).

Dikatakan "Helton pernah jadi ketua OSIS di SMA Negeri 1 Lubuk Basung pada tahun 1988 dan beliau lebih mengetahui tentang kegunaan organisasi sekolah," ungkap Herdinal lagi.

"Diusungnya Helton jadi ketua umum IKA SMANSA Lubuk Basung akan menambah semaraknya mubes dan reuni Akbar IKA SMANSA Lubuk Basung ditahun 2022, karena pengalaman dan kepiawaian Helton dalam berorganisasi," ungkapnya.

Ditambah dengan prestasi Helton sebagai Kadis Dukcapil kabupaten Agam saat ini," ungkap ketua Alpa One 86/89, Sofnedi Yusuf," pada media.

Majunya Helton sebagai kandidat ketua IKA SMANSA Lubuk Basung dibenarkan oleh mantan ketua umum Alpa One 86/89, Yoswandi Lelo melalui WhatsApp pribadinya.

"Helton layak maju jadi ketua IKA SMANSA Lubuk Basung, karena beliau sangat loyal dengan kegiatan alumni, bila dilihat Hilton sangat mampu untuk memajukan mutu pendidikan di SMA Negeri 1 Lubuk Basung," ujar Ketum RKKL Jabodetabek.

Sofnedi menyebutkan Helton adalah si Kuda Hitam yang siap untuk memajukan mutu pendidikan di SMA Negeri Lubuk Basung dan sebagai quality control terhadap kampus kebanggan IKA SMANSA Lubuk Basung.

Diharapkan ketua AlpaOne 89 "kita sangat berharap mubes dan reuni Akbar tahun 20222 IKASMANSA Lubas dapat berjalan dengan lancar dan dihadiri oleh seluruh angkatan Alumni SMANSA Lubuk Basung," Sofnedi Yusuf.(Zul Abrar)